

英語教室レポート

国際協力研究会
古川外男記念学校
電話：931-7222

春休み教室（昨年より始めた学校休み英語教室四回目）を三日間、地域社会への奉仕活動として、この度実施させていただいた。

- 場所…粕屋町長者原下公民館（無償で提供いただく）
- 期間…二〇一二年三月二四日～二六日の三日間
- 時間…九時から二クラスを各一時間ずつ
- 授業内容…挨拶、自己紹介、ローマ字、筆記体署名、二十六の単語、会話、英語の歌「カントウリー・ロード」
- ① 経緯…昨年の冬教室で子供達の英語への意欲を確認したので、更に新しい子供達にもその機会が提供できればと、長者原下区のご協力を得て開催させていただいた。

② 対象者…粕屋中央小学校新四年生達、二十五名。その中に初めて受講する子供達が七名となり、冬休みから継続している子供達には、筆記体で名前を書くことも教え、初参加の子供達には、ローマ字の復習も含めてゆっくりと学習する。今回は、「なの花学級」の生徒も参加したが全く皆と同じ様に学び、学習を喜んでくれた。また、学校ではいつも遅刻していると云う生徒も、毎朝一番先に教室に到着していた。英語が好きな子供達は多いことを改めて確認した。



クラス2：10名



- ① 籐柚花…本が字だけじゃないから、とっても面白かったです。
- ② 平井みなみ…古川先生のやさしい教え方でよく分かりました。
- ③ 野本菜月…冬休みよりもっと英語が分かりました。本はとも分かり易かったです。
- ④ 松田彩希…この勉強は楽しく、先生が教えてくれる勉強は分かり易かったです。
- ⑤ 上村幸成…冬休みはしていません。よく分かって、嬉しかったです。
- ⑥ 松下優生…また英語を習いたいです。春休みの勉強は楽しかったです。
- ⑦ 中嶋しなの…英語の勉強をみんなやさしくしてくれて、有難うございました。英語が好きだから、上手くならなかつたら、古川先生の所へきます。
- ⑧ 猪口朋花…本が見やすくてよかったです。凄く楽しかったです。また呼んでください。
- ⑨ 竹内一弥…全部面白かったです。また、英語がしたいです。
- ⑩ 村上こうき…楽しかった、面白かったです。早く来るのは七時に起きているからです。



クラス1：15名



- ◆ 難しかった…単語
- ◆ 楽しかった…会話と自己紹介
- ◆ 感想…クラス2
- ① 中村みずほ…覚えやすく、楽しく勉強できました。
- ② 松尾隼磨…面白い所や難しい所があったから、楽しかった。
- ③ 二宗瑛…自己紹介は何回も同じことを言っていて教えて下さった。
- ④ 大久保理沙…会話の「お店」が面白かったから、またしたいです。
- ⑤ 中島翠理…会話が、また「買い物」編だったので、面白かったです。
- ⑥ 中村優花…単語と会話をもっと習いたいです。これから生かします。
- ⑦ 古川愛子…お店の会話が面白かった。もっと会話をしたいです。
- ⑧ 北方あかり…単語が難しかったです。会話、自己紹介が面白かったです。
- ⑨ 江藤優花…会話と単語を増やして下さい。夏休みも誘って下さい。
- ⑩ 奥山有里子…会話を二人するのが楽しかったです。
- ◆ 感想…クラス1
- ⑪ 岡歩末…英語が楽しいと思うようになりました。
- ⑫ 松岡里咲子…「うるさい」こともありましたが、とても楽しかったです。
- ⑬ 三宅美咲…ローマ字が楽しくなりました。また、お願いします。

講師の感想…「徳不孤」

公民館での活動は、今回が二回目となるが、誠に快適な空間をご提供頂き、有り難く思っている。

2回目参加となった多くの子供達は復習をして臨んでくれたので、大変早いペースで学習ができた。また、筆記体で自分の名前も書ける様になり、更に成長した。

初めて参加の子供達は、発音が難しく、古川教授法多少戸惑ったかも知れないが、自己紹介は楽しく覚えてくれた。今回は、週末からの3日間のみとなり、ちよつと生徒も先生も、物足りなさを感じてしまったので、次回の「夏休み教室」は5日間で会話主体の学習を提供できればと思っている。

実は、この子供達は私が活動するフィリピン国東ネグロス州被災地支援にて、宮城県被災地の子供達と一緒に、折鶴と熱いメッセージを提供してくれた生徒達である。学校でのローマ字、公民館での英語指導藤への恩返しだ、と大変有り難く思っている。十数年もすれば、国際人となって活躍してくれるであろうことを楽しみにしている。

最後に、今回も粕屋中央小三年担任の金子先生には色々お段取りでご指導頂いた。この報告書を以てお礼の言葉を伝え、これからも宜しくお願いしたい。

